

## TORNEO DE VOLEIBOL

"¡Felicidades a los Lobos de Chalchihuites!

Nuestro equipo infantil de voleibol se llevó el 3er lugar nacional en el Festival Nacional de Voleibol en León, Guanajuato, obteniendo la medalla de bronce.

Queremos felicitar a estos pequeños por poner el nombre de Chalchihuites en lo más alto y reconocer la dedicación del profesor Edgar Ruvalcaba en su preparación.

El Ing. Pedro Miranda Morales, presidente municipal, y su esposa, la LDG. Laurita Nava Reveles, les mandan un saludo y abrazo fraterno, reiterando su compromiso y apoyo en estas actividades.

Estamos orgullosos de ustedes y de su esfuerzo en conjunto con profesores y padres de familia.

¡Sigán adelante y sigan poniendo en alto el nombre de Chalchihuites!